

## Emmanuel Macron, ¿El próximo presidente de Francia?

Por: [Luisa María González](#)

Globalización, 06 de mayo 2017

[Prensa Latina](#) 5 May, 2017

Región: [Europa](#)

Tema: [Política](#)

*El joven político Emmanuel Macron llega al balotaje del 7 de mayo como el gran favorito para convertirse en el próximo presidente de Francia, aunque la experiencia muestra que nada está seguro hasta contarse el último voto.*

De cara a los sufragios, absolutamente todos los sondeos pronostican una victoria del líder del movimiento En Marcha, con 20 puntos de ventaja frente a su rival, la ultraderechista Marine Le Pen.

A ello se añade que tras la victoria de ambos postulantes en la primera vuelta, el 23 de abril, una larga lista de políticos, personalidades de diversos sectores sociales y actores de la sociedad civil anunciaron su respaldo a Macron con vistas a la segunda ronda, en lo que se ha configurado como una especie de frente amplio.

No obstante, la vasta movilización no es exactamente a favor del centrista-liberal, sino en contra de Le Pen, pues el objetivo declarado por muchos es evitar la llegada al poder de la extrema derecha, una posibilidad que despierta serias alarmas en esta nación europea.

Así lo admitieron varios de los candidatos derrotados en la primera vuelta al anunciar su apoyo a Macron con vistas al balotaje, como el socialista Benoit Hamon, quien reconoció que será difícil, 'pero es la opción evidente'.

'Votaré contra la extrema derecha mediante el boletín que lleva el nombre de Emmanuel Macron. (...) Este acto no significa de ninguna manera un apoyo a su proyecto, al cual me opondré sin ambigüedad', afirmó.

Por otro lado, un fenómeno similar tiene lugar entre los votantes: un reciente sondeo Ipsos/Sopra Steria indicó que solo el 20 por ciento de los electores desea realmente la victoria del joven político, mientras un 40 por ciento lo apoyará únicamente para evitar el triunfo de Le Pen y un 40 por ciento preferiría su derrota.

Lo cierto es que el proyecto de gobierno del líder de En Marcha, ex ministro de Economía, no ha logrado convencer a una parte mayoritaria del electorado, lo cual puede estar relacionado con la ambigüedad de su propuesta.

En este sentido, Macron no se presenta como un político de derecha ni de izquierda, sino que -según sus declaraciones- pretende tomar lo mejor de ambas tendencias para impulsar

el crecimiento y desarrollo de Francia.

En consecuencia, su programa de gobierno incluye medidas de corte liberal dirigidas -según sus planteamientos- a estimular el crecimiento económico, como disminuir los impuestos a las empresas y flexibilizar el mercado laboral.

Al mismo tiempo, planea implementar iniciativas sociales como desarrollar un plan de inversiones públicas de 50 mil millones de euros.

Sin embargo, sus detractores aseguran que tras la ambigüedad se esconde una intención de continuidad con la línea política seguida por el actual presidente François Hollande, mientras sus atributos de supuesta renovación (juventud, movimiento novedoso...) serían apenas una fachada.

Por otro lado, los más críticos afirman que la postura de 'centrista' solamente busca disimular su condición de representante de la oligarquía financiera, de las grandes empresas y fortunas del país, y de la política neoliberal reinante en la Unión Europea.

Qué hay detrás de Macron es una pregunta que despierta una intensa controversia en esta nación europea, mientras muchos siguen intentado explicarse cómo el 'muchacho' de 39 años está a las puertas de convertirse en el jefe de Estado más joven de la historia nacional.

En caso de confirmarse los pronósticos, vendrán en lo adelante meses y años que probablemente dejarán al descubierto el misterio tras el ascenso meteórico del exbanquero, exministro, y... ¿presidente?

**Luisa María González**

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Luisa María González](#), [Prensa Latina](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Luisa María González](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)